



Joyeux Noël



“

Alors l'ange leur dit : « Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur. Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire.» (Lc 2, 10-12)

”

Chères communautés Foi et Lumière du monde entier !

Etant donné que cette année, notre carnet de route a pour thème les anges, j'ai pensé que ce serait approprié de vous souhaiter un joyeux Noël avec les mots de l'ange qui a annoncé cette nouvelle, en vous adressant mes voeux les plus sincères :

Sagesse, pour découvrir où se trouvent les anges aujourd'hui, ces personnes qui nous parlent de Dieu, surtout par leur vie, qui nous montrent des chemins et des possibilités, qui nous aident à discerner l'essentiel.

Courage, car l'ange nous rappelle de ne pas avoir peur, avec Dieu tout est possible. Et si nous avons des craintes, ce qui est humain, elles ne doivent pas nous paralyser ou nous arrêter, mais en étant conscients de celles-ci, nous continuons d'avancer.

Joie, parce que la naissance de Jésus, c'est un vrai bonheur. Chez Foi et Lumière, nous savons très bien faire la fête. Dieu nous aime tellement qu'il a voulu devenir humain pour partager notre condition et notre fragilité. Quelle joie de nous savoir autant aimés !

Capacité de nous surprendre et le désir de rechercher Jésus, car il est né dans un lieu où personne ne l'attendait. Un enfant au milieu du froid de la nuit, entouré d'animaux dans une crèche, dans un village perdu. Et aujourd'hui, Jésus continue de naître au cœur de notre histoire, mais où ? Il faut le chercher, vouloir le trouver, mettre en œuvre les moyens nécessaires et se laisser guider par l'Évangile.



Je prie pour chacun d'entre vous, pour vos familles et vos communautés. Je prie pour la paix dans de nombreux endroits de notre planète et pour les personnes qui souffrent le plus, quelle qu'en soit la cause.

Unis en Jésus,

Raúl Izquierdo
Coordinateur international de Foi et Lumière

